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市民会館廃止に伴うアンケート 集計結果（ご報告） 

 （新田・築捨・安井地区センターで実施） 
■調査期間 令和５年 10月 15日～11月２９日 ■回答数 ４８０ 

アンケートにご協力いただきましたみなさん、ありがとうございました。みなさんからいただいた

ご意見を市政に届けさせていただきます。 
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[必要と回答した人・他にどこの施設が良いか]  

武道館 24、西濃運輸 7、看護学校 5、旧ホンダ丸順 4、ホテルルートイン 3、大樹 3、 

旧ヒマラヤ 2、浄化センター1、ニトリ 1、大樹 1、地区センター1、市民会館管理棟を残す１ 
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【主なご意見・抜粋】 
[市民会館の廃止について] 

・行政サービスに低下（サービスセンター、投票所、避難所等）になり、税金（固定資産税）等を下げて欲し

い。（70 代男性） 

・管理棟だけでも残してほしい。（80代以上男性）同様意見多数。 

・市民会館廃止はいつ決まったのですか。（80代以上男性） 

・次の避難所が決まる前に市民会館の解体が決まっている。順序が逆ではないですか。われわれの生命をどう

思っているのか。（80 代女性） 

・長年の当地においての市民サービス、災害時の安全な場所として、安心して生活してきたので老後の不安が

増えました。(60 代女性) 

・しっかりと地元住民と話し合って、皆が納得するように進めていただきたいです。ごみ袋有料化のときのよ

うに何でも「専門の人と話し合った結果ですのでご理解ください」の一言で押し付けないようにしてください。

（40 代女性） 

 

[避難所等について] 

・ホテルルートインは、水害時にはキャンセルが出て部屋が空くと思われるため、４丁目 5丁目の低地の住宅

地帯にとっては好立地の避難所になるのではないか。（70 代男性） 

・宗教施設（創価学会文化会館、立正佼成会、寺院等）は、信者の受け入れは可能と思うが、信者以外も受け

入れができるかを確認しておくと良いと思う。（70 代男性） 

・避難所は災害の種類によって、適不適があると思う。地震の場合と水害の場合の各々について避難所を定め

ると良い。築捨から比較的近い武道館はどうか。（70代男性） 

・タカケンもフタムラ化学も工場である。災害時に工場に避難するなんて考えられない。危険である。（80 代

女性） 

・新たに選定された避難所は不適当。選定の理由が判らない。（50代男性） 

・タカケン、フタムラ化学については、258 号線を渡るのに老人だと時間がかかり事故が発生する可能性があ

るため、新田・築捨地内で確保して欲しい。（70代男性） 

・市民会館の一部を残して避難所にして欲しい。（同様複数あり） 

・管理棟の屋上にある防災無線はどうなるのか。（不明） 

 

[投票所について] 

・もっと投票率が下がりますね。（60代女性） 

・投票所が遠くなるとさらに投票率が下がるのでは。（60 代男性） 

・近所に投票所がなくなるのは困る。（40代男性） 

 

[跡地利用について] 

・跡地を広い駐車場にしておくのは無駄。収益の上がる市民会館等のホールを建てた方が良い。地域の活性化

にもなる。（70 代男性） 

・市民会館跡地は、大規模な公園の造成を願いたい。（70 代男性） 
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・災害時に救援や資機材、支援者等のハブ拠点となるような防災公園。（40 代男性） 

 

[サービスセンターについて] 

・イオンモールは時間帯により、駐車場が混雑するためストレスを感じる。（50 代女性） 

・サービスセンターは残してほしい。（50 代女性）同様意見多数。 

・市民会館がなくなるのは残念。古いので仕方がないと思うが解体後の土地は有効に活用して欲しい。大垣市

には中途半端な公共施設が多い。他の町からも人が集まるようなインパクトのあるものを建ててほしい。（40

代男性） 

・市民会館跡地は、高齢者から子どもまで利用できるコミュニティホールができると良い。（50代女性） 

・ぜひとも公園を造っていただきたい。児童公園ではなく、「憩いの森」のようなゆったりと癒されるような

庭園のような公園が欲しい。（70 代男性） 

・跡地に安井地区センターを移転してはどうか。（60代男性） 

・新田町民は下水道施設等に協力しています。市民会館跡地に何も作らないとは町民を蔑ろではないですか。

公園か避難所を考えていただきたい。（60代男性） 

 

[その他] 

・済んだことではあるが、給食センター跡地について売却してしまったが市保有して欲しかった。やはり、緑

地公園を考えて欲しかった。（70 代男性） 

・大垣市内にある文化施設は、ひと昔もふた昔も前のものばかり。スイトピアセンターのホールも小さいし、

パビリオンなども他県の人に紹介するには、とても内容が古く恥ずかしい。時代にあった新しいホールにして

市民や訪れた人がより良い文化的生活ができるようにしてほしい。（40 代女性） 

・ごみ袋問題の時は、市民の意見を聞かないまま市はシール方式をやめた。このようにアンケートで市民の意

見を聞くことは大変良いことと思います。（70 代女性）（50 代女性） 

・これらの意見をぜひ大垣市に届けて欲しいです。（40 代女性） 

・近くにバスケットコートがないので設置して欲しいです。売却して家、アパート、マンション等の建設は絶

対にやめてください。（10 代女性） 

・市民会館で結婚披露宴をあげました。なくなるのは寂しいです。できれば新しい会館を建てて欲しいです。

（60 代男性） 

・子育て日本一と言っているのなら、子どものための施設を作ってほしいです。（50代女性） 

・このアンケートで何を知りたいのかわかりません（60代男性） 

・市民会館の解体工事の際は、騒音や工事車両などで近隣住民に迷惑が掛からないように、十分に配慮してい

ただきたい。（30代女性） 

・市民会館解体の場合の工事計画等、説明会を開催して欲しい。 

・２～３年かけて解体すると聞いて、その間の騒音やほこり（健康管理）、工事車両の出入り、道路状況等、

解体前に地元住民に対する説明会を必ず行うこと。（70 代男性） 


